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１日（金）の「６年生を送る会」は、５年生の子どもたちを中心に、みんなで創 

りあげ、みんなの気持ちが一つになったすばらしい集会でした。どの学年も、６年 

生に対する感謝の気持ちをこめて、一生懸命に暗唱や音楽などの発表をしました。 

また、６年生は、スクリーンに映し出される６年間のアルバムを見て、その成長を 

振り返ることができたようです。 

集会に参加する子どもたちを見ていると、どの学年も一年間の成長が見られまし 

たが、とくに、先頭に立ってがんばった５年生は、「最上級生となる自覚」が徐々 

に行動に表れてきたように感じました。集会の準備や、卒業証書授不式に向けた片 

付け等でも、落ち着きとチームワークがうかがえました。 

伝統を引き継ぐには、「言葉」以上に「雰囲気」が重要だと思います。この集会 

で、全校児童が創りあげ、そして感じた「すばらしい八幡小の雰囲気」こそが、 

来年度に向けた大きな力になると確信しています。 

八八  幡幡  小小  だだ  よよ  りり  北九州市立八幡小学校 

   校長 田頭 麗宏 
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お し ら せ ・ お ね が い 
 

＊ 本日、インフルエンザや発熱等で欠席した児童は、全校で８名でした。先日、あまり熱が高くないのに体調

の悪さが続き受診した児童が、インフルエンザと診断されたとのことです。以前もお伝えしたように、早めの

受診が大切だと思います。よろしくお願いいたします。学校でも残り二週間、油断なく予防に努めます。 

＊ ２２日（金）に「あゆみ」をお渡しします。３年生以上の３学期の「あゆみ」には、『教科の学習の様子』

という項目があり、年間を通じた教科の学習状況を三段階で評価しています。ですから、３学期だけの『各教

科における観点別の学習の様子』の評価とは、完全に整合しない場合もあります。 

＊ ２２日（金）の修了式後に、昨年度同様「離任式」を行い、３月末をもって本校勤務を終える 

教職員とのお別れをします。式の開始時刻や対象となる教職員等については、２０日（水）にお 

知らせする予定です。卒業している６年生については「いっせいくん」を活用します。 

 

「教育活動に関するアンケート」にご回答いただき 

ありがとうございました。数値での評価に加えて、ご 

意見・ご感想もいただきました。集計が終わりました 

らお知らせいたします。今後、「学校自己評価」を行い 

ますが、その際の貴重な資料とさせていただきます。 

さて、今回「記名式」であることに関するご意見をいただきました。

「八幡小だより」前号でお伝えしたように、子どもたちの心身の健や

かな成長のためには、学校と家庭との連携が丌可欠だと考えます。で

すから、ご意見に真摯に対応するために、場合に応じて個別に説明が

必要にもなります。どうぞご理解ください。 

次の節目である「１５０周年」に向けて歩む本校の改善に向け、「子

どものために共に汗をかくよきパートナー」関係の強化を目指してい

きます。よろしくお願いいたします。 

ま 改 善 に 生 か し す 

YAHATA 140th 


